



Résultats de fin d'année

publié le 07/06/2013

Après la très bonne 4ème place acquise aux championnats de France de planche à voile, le collège Fromentin termine à une très honorable 5ème place des championnats de France de voile légère dans le golfe du Morbihan.

Les autres résultats remarquables de cette fin d'année scolaire, nous les devons aux équipes présentes aux championnats d'académie d'athlétisme.

Si les minimales filles et garçons ont terminé respectivement 8ème et 9ème, il convient d'applaudir des deux mains les deux magnifiques titres de champions acquis par les benjamines et par les benjamins.

Ces deux équipes sont revenues de Cognac avec la médaille d'or autour du cou. Félicitations à toutes et à tous et à l'année prochaine !!!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.